
Aller aux JMJ Lisbonne 2023 avec le Diocèse de 

Strasbourg (France) une expérience magnifique 
Voulant participer cette année aux JMJ (donc le thème « Marie  se leva  et  partit  en  
hâte  ! ») avec une communauté francophone et non avec le diocèse de Berlin, nous avons 

pris contact avec la coordination des CCFs qui nous a mis en contact avec le diocèse de 

Strasbourg. Nous avons donc décidé de partir avec eux. On etait129 jeunes a partir avec le 

diocèse de Strasbourg dès le 25 juillet pour une semaine à la découverte de la culture et de 

la foi portugaises et 115 autres nous ont rejoints le 31 juillet, soit un total de 246 jeunes âgés 

ŘΩau moins 17 ans. Nous étions 3 jeunes des CCFs (2 de berlin et 1 de Munich) à avoir fait les 

2 semaines et 7 Jeunes de la CCF de Munich à avoir fait une semaine. Donc un total de 10 

jeunes des CCFs de lΩAllemagne à avoir participé au JMJ avec le diocèse de Strasbourg. Nous 

étions dirigés par P. Charles Guthlin et Nadia Kapp et accompagnés par 3 coopératrices de la 

Pastorale, 4 prêtres, 1 diacre permanent, 6 séminaristes, 1 laïque consacrée.  

Nous les 3 des CCF nous avons passé notre 1ère nuit à lΩaumônerie universitaire de Strasbourg 

avant de rejoindre le groupe pour prendre le bus au petit matin 

 

Bus de lΩoption 2 semaines du groupe majeur 

1er jour de bus. Étape à Soustons (Aquitaine), ville jumelée avec Huningue (68). Des 

ǇŀǊƻƛǎǎƛŜƴǎ ŘŜ {ŀƛƴǘ !ƴŘǊŞ ŘŜ tƻǊǘ ŘΩ!ƭōǊŜǘ ŀŎŎǳŜƛƭƭŜƴǘ ƭŜǎ ƧŜǳƴŜǎ Řŀƴǎ ƭŜ ƎȅƳƴŀǎŜ Řǳ /ŜƴǘǊŜ 

de préparation olympique de Soustons où nous passons la nuit. 



 

 

Départ pour Aveiro le Diocèse qui nous accueille pour la 1ere semaine 



 

Chemin faisant nous avons fait des pauses 

 

Les Prêtres avec nous 



 

Nous avons célébré une Messe entre nos bus 

 

 

 



Nous arrivons le soir à Aguada de Cima, paroisse Řǳ ŘƛƻŎŝǎŜ ŘΩ!ǾŜƛǊƻ όнпл ƪm au Nord de 

Lisbonne). Nous sommes superbement accueillit et logés dans des familles de cette paroisse. 

 

 

Accueille par les jeunes de la Paroisse 

 



Durant toute la semaine nous avons vécu une expérience énorme avec les paroissiens et 

nous familles dΩaccueilles 

 

Visite dΩun santuaire 

 

Préparation dΩune danse 


